

POETA ANTOFAGASTINO VISITO EL SALVADOR

Con la talla y sus versos populares a flor de labios, conocimos en El Salvador al poeta y actor antofagastino, Víctor Labra Valenzuela, más conocido como "El Huacho Labra", un monólogo que le dio popularidad.

Labra Valenzuela llegó recientemente al mineral para visitar a su hijo Isabel Labra de Campiño, su yerno y sus nietos. Es viudo, tiene 78 años de edad y su estado es de plena salud. Con mucha entusiasmo cuenta: "El poeta Andrés Saballa me bautizó como "El Huacho Labra", luego de popularizar el monólogo que escribí en 1931 con el nombre de "El Huacho".

Labra nació en Valparaíso

so y hace 50 años llegó a radicarse a Antofagasta. En el sur había desarrollado una intensa actividad artística y cultural. Su primera incursión en teatro fue la formación de un grupo artístico obrero. Esto junto al Chilote Campos y Jorge Quevedo. En el norte continuó con sus inquietudes y se abocó a formar nuevos conjuntos o grupos, amantes del teatro. El fuerte de sus presentaciones fueron las obras de autores nacionales. Esa política de trabajo le valió, junto a sus colegas aficionados del grupo "Los Barrabases", un Premio Nacional de Teatro.

Después de cincuenta años sobre los escenarios o repartiendo sus versos en todos los ámbitos, "El Huacho Labra" vive de su jubilación y del cariño de sus hijos y nietos.

Sobre "El Huacho" cuenta que es la historia de un "rato" que lo encarcelan injustamente y que sólo sueña con la venganza. Dice en una de sus partes: Aquí estoy como siempre he sido/ un huacho ratoso y muy pobre/ No conocí padres, por



Víctor Labra, poeta popular.

687845

Poeta antofagastino visitó El Salvador. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta antofagastino visitó El Salvador. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile